

BOLETÍN INFORMATIVO N° 114

RECUPERACIÓN DE UNA MOTOCICLETA



Septiembre 18 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una motocicleta.

Durante labores de patrullaje y vigilancia, la Policía de Cajicá observó en un lote baldío una motocicleta abandonada, marca KTM 200 DUKE NG, modelo 2022. Al verificar las placas, se confirmó que había sido hurtada días atrás, por lo que se procedió a trasladarla a la Estación de Policía de Cajicá. Posteriormente, los agentes se comunicaron con el propietario, solicitando que se presentara con la documentación que lo acreditara como dueño, junto con la denuncia penal de la Fiscalía. El caso fue remitido a la Fiscalía 2 de Cajicá para el respectivo procedimiento y la entrega al propietario.



ALCALDÍA DE
CAJICÁ

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD
Y CONVIVENCIA



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD
Y CONVIVENCIA

